

UNIVERSIDAD DE PUERTO RICO
FACULTAD DE HUMANIDADES

PROFESORADO

13 de Septiembre. 1954

Querido Ferrater : Espero que se encuentre ya de vuelta a USA después de las bien disfrutadas vacaciones veraniegas . No le escribí a Francia, mitad por pereza, mitad por el carácter ambulatorio de su viaje . Tampoco hubiera tenido mucho que contarle porque, una vez mas, las meses de verano los pasé aquí leyendo y escribiendo .

Ahí va el 'Machado'. Espero con mucho interés su opinión. Me parece mejor libro que el Unamuno, pero quizá me equivoque .

Dentro de unos días va una copia de 'El Incubo' y otros relatos que quiero mandar a Sudamericana. Naturalmente, me decido a pedirle una carta recomendatoria, puesto que Vd es allí persona de vara alta. Pero como nadie recomienda una mercancía sin conocerla, espere a recibir el manuscrito, léale y después decida le que le parezca .

Esto no es una carta sino una simple nota que acompaña al libro. Me encuentro abrumado de trabajo. Estoy haciendo, de encargo, un librito que tengo que acabar en diciembre : una 'Introducción a la literatura española'. Tarea municipal y espesa pero remunerativa. Así, anda como panadero, con la masa todo el día entre las manos . Mientras tanto, mi novelón 'La Viña de Nabot' se hace y se deshace como tela de Penélope. Este es, por el momento, mi gran amor.

No hay muchas novedades circundantes . Llegaron profesores hispánicos, algunos mas o menos transeúntes. Ballesteros, el hijo de Ballesteros viejo, ¿le conoce?. De nuevo Ricardo Gullón. También García Pelayo, profesor de sociología . Y un matemático cuyo nombre no recuerdo. Me dijo el rectór Benitez que, durante su viaje a España este verano, había extendido alguna invitación, vg. Marias por ejemplo. De los viejos todos siguen bien, mas o menos . Aún vive JRJ, quién por cierto ha producido un terrible cisma en la revista ORIGENES de La Habana. ¿Se enteró?. Sigue tan chismoso como siempre. Por cierto, la recomendación que hizo de Vd. hace mesaje consistió en otra cosa que repetir lo que ya, con mucha antelación, habíamos efectuado algunos amigos suyos sin alharacas. ¿Por qué le querría cobrar el favor?.

Dígame donde anda Don Américo. Quisiera escribirle y enviarle un ejemplar del libro si consigo las señas completas.

Cuénteme que está haciendo; que nuevas minervas salen de su cabeza en estos momentos. Y siempres, mándeme todo lo que publique.

Un fuerte abrazo

Jerruzon

26-1x-54